

Falsos positivos rajan al país

Informe de Naciones Unidas dio 'mala nota' al país en Derechos Humanos.

Redacción
Bogotá, con AP y Efe

● Naciones Unidas volvió a criticar a Colombia por la situación de los derechos humanos y le dio 'mala nota' en su informe anual, al declararse preocupada por los episodios de los falsos positivos, las bandas emergentes de los grupos paramilitares y el desplazamiento forzado.

Por ejemplo, la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos advierte que medidas del gobierno, como recompensas y beneficios a militares, pudieron favorecer la "preocupante" y "extendida" práctica de crímenes contra civiles (conocidos como ejecuciones extrajudiciales).

Al presentar su informe sobre la situación en Colombia, la Oficina del Alto Comisionado destacó que maneja cifras, suministradas por la Fiscalía, que dan cuenta de al menos 716 investigaciones con más de 1.100 víctimas de ejecuciones ocurridas en al menos los últimos tres años.

"Estas cifras confirman que las ejecuciones extrajudiciales no son hechos aislados, sino una práctica muy extendida cometida por un importante número de unidades militares a lo largo de todo el país", dijo la entidad en su informe y presentado por Chris-

ONG abogan por DD.HH.

● Ocho ONG y sindicatos de E.U. le enviaron ayer una carta al gobierno colombiano, en la que le piden respeto por los defensores de Derechos Humanos y que se retracte de los comentarios que los pone en peligro de muerte.

Los firmantes, entre los que están Human Rights Watch y WOLA, se refieren a las amenazas que habría recibido Lina Paola Malagón, de la Comisión Colombiana de Juristas, por parte de 'Bloque Capital' de las 'Aguilas Negras'.

Hace dos días, el congresista George Miller le envió otra carta al vicepresidente Francisco Santos, en la que solicita protección a Malagón de las "muy serias" amenazas de muerte.

La cifra

150

las bandas emergentes creadas tras el proceso de paz, según la ONU.

tian Salazar, representante de la Alta Comisionada en el país.

La ONU también manifestó su preocupación por



La madre de uno de los jóvenes víctima de los falsos positivos, llora al encontrar su cuerpo. ARCHIVO

el surgimiento de más de 150 bandas criminales en el país, la mayoría derivada de paramilitares desmovilizados.

El informe criticó a las Farc y Eln por la colocación de minas antipersona, asesinatos selectivos, reclutamiento de menores de edad y desplazamiento.

También "registró varios casos de violencia sexual contra mujeres y niñas atribuidos a las Farc".